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お
健
や
か
に
新
年
を
お
迎
え
の
こ
と
と
お
喜
び
申
し
上
げ
ま
す 

 

昨
年
は
統
一
地
方
選
・
県
議
選
・
伊
丹
市
議
選
に
お
い
て
力
強
い
ご
支
援
を
い
た
だ
き
、  

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

市
議
選
で
は
、
２
議
席
を
確
保
し
ま
し
た
が
、
議
席
の
前
進
を
勝
ち
取
る
こ
と
が
で
き
ま
せ

ん
で
し
た
。
ベ
テ
ラ
ン
の
現
職
と
新
人
の
交
代
と
な
り
ま
し
た
が
、
就
任
早
々
に
発
生
し
た
天

神
川
堤
防
決
壊
災
害
を
は
じ
め
、
全
力
を
上
げ
て
議
会
活
動
に
取
り
組
ん
で
き
ま
し
た
。 

 

岸
田
自
公
政
権
は
、
物
価
高
騰
に
打
つ
手
な
し
の
失
政
に
加
え
、
昨
年
末
に
発
覚
し
た
裏
金

問
題
｟
き
っ
か
け
は
『
し
ん
ぶ
ん
赤
旗
』
日
曜
版
の
２
０
２
２
年
11
月
の
ス
ク
ー
プ
｠
で
急
速
に

支
持
を
失
い
、
政
権
末
期
状
況
に
陥
っ
て
い
ま
す
。
今
年
こ
そ
、
市
民
と
野
党
の
共
同
で
自
公

政
権
を
退
場
さ
せ
る
年
に
し
ま
し
ょ
う
。 

私
た
ち
も
、
憲
法
９
条
を
守
り
、
戦
争
す
る
国
づ
く
り
ス
ト
ッ
プ
、
命
と
暮
ら
し
を
守
る
た

め
に
み
な
さ
ん
と
ご
一
緒
に
が
ん
ば
り
ま
す
。
来
る
総
選
挙
で
比
例
２
議
席
絶
対
確
保
、 

さ
ら
に
３
議
席
以
上
で
「
こ
む
ら
潤
」
さ
ん
を
国
会
に
送
る
た
め
に
力
を
尽
く
し
ま
す
。 

 

み
な
さ
ん
の
変
わ
ら
ぬ
ご
支
援
を
お
願
い
し
ま
す
。 

 

２
０
２
４
年 

元
旦 

日
本
共
産
党
伊
丹
市
議
会
議
員
団 

服
部 

よ
し
ひ
ろ 

か
し
ば 

ふ
み 

 

２０２４年１月２０日(土)１０時開演 

東リ伊丹ホール地階多目的ホール 

市政トピックス(12月議会議決)緊急経済援助関連等) 

○住民税非課税世帯への７万円支給（12 月 21 日～) 

政府の緊急経済援助による施策を特急で年末から実施。 

○水道料金基本料減免（１月から１期分） 

政府の緊急経済援助を活用した全市民対象の施策。 

適用期間が市北部と南部で違うので、「広報いたみ」で確認を 

○「振り込め詐欺撃退」電話機購入補助 

政府の緊急経済援助を活用した全市民対象の施策 

「録音機能付き電話機」の購入補助を実施。 

補助対象 ：65 歳以上の高齢者  

補助上限額：自動録音機能付電話機購入 10,000 円 

外付録音機購入 5,000 円 

○市バス料金 230 円に改定（２月 26 日～） 

通学定期は据え置き。党議員団は値上げに反対。 

○昆陽池多目的広場トイレ建て替え 

「暗くて怖い」トイレを「明るく安心な」トイレに。 

  

 

 

      

 

 

 

 

伊丹市千僧 1-1 
☎784-8114 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２０２３年１２月議会質問から 
 １２月議会が１２月１日から２２日まで開催されました。 

補正予算では、昆陽池公園多目的広場トイレ整備、小１

対象「まちなかミマモルメ」利用料、産前産後国保税減

免、市バス料金改定などが提案されました。 

 

市民から請願３件 
いずれも不採択 
新政会(自)・創政会・公明・維新反対 
共産党・フォーラム(立憲・.社民など)など賛成 

党議員団は紹介議員となり、採択を求めました。 

健康保険証の存続を求める意見書提出を求める請願 

政府がマイナンバーカードの取得と保険証の紐付けを推進す

る中で不具合が続出し、保険医協会などが保険証を存続する

よう求める請願を提出。新政会などは「マイナンバーカードで

問題ない」と主張し反対。 

学校給食の無償化に向けて、可能なところから伊丹市

独自の施策を求める請願 

子育て世代の切実な要求を受け、女性団体から提出。 

新政会は「財源を示せない請願を提出すべきでない。」と反対 

伊丹市独自に、教職員未配置解消の具体的な措置を

講じることを求める請願 

教員不足で代替教員がいなくて産休や病欠、急な退職で担任

が居なくなるクラスが続発。教委が必死で穴埋めする事態に。 

教員の増員と教員を支援する事務職の配置を求める請願が

教員などが作る団体が提出。公明党から「学校を舞台にした

署名の集め方」を問題視。請願の願意でない部分を問題にし

て反対。 

 

一般質問 かしば ふみ議員 

１． 統合再編後の市立伊丹病院における医療ＤＸ、ＡＩホス

ピタル導入に 向けての取り組みについて 

 統合新病院において DX、AI ホスピタルを推進するとして

いますが、個人情報の保護への取り組み、現場の意見や実

際の業務に即した改善を検討できているかを質問しました。 

１）個人情報の保護とセキュリティ対策   

２）統合新病院の DX、AI ホスピタル導入に向けた検討状況   

２． 男女の賃金格差について 

 兵庫県は日本一格差が大きく、伊丹市は県内一格差が大き

いという調査結果があるが、なぜそうなるのか質問しました。 

１） 伊丹市役所において男女の賃金格差がある理由 

２） 男女の賃金格差の解決策  

 

 

一般質問 服部 よしひろ議員 

１．土地利用規制法と伊丹市政の課題 

政府は、戦争準備のために広く国民を監視し、私権を制限

し、特に基地や原発などに関わる国民の監視・抗議などの行

動を抑圧するため２０２１年９月に「土地利用規制法」を強行

しましたが、今年１１月２９日には、伊丹市内の二つの自衛隊

基地も「注視区域」と指定。基地周辺１ｋｍの範囲では土地取

引を常時政府が自治体などを通じて監視することになりま

す。 

①  市内の２つの自衛隊駐屯地が「土地利用規制法」の 

「指定区域」となったことで伊丹市は意見聴取を受けたが、 

内閣府からどのような資料・文書が届けられたか 

② 内閣府からどんな意見聴取をされ、どのように回答したか 

③ 市内の２つの自衛隊基地が「注視区域」となることにより、 

市民の安全、財産にどのような影響が生じると考えられるか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．ゴミステーション用ボックス等への購入支援と、家庭ごみ

戸別収集について 

①  ゴミステーション用ボックス等への購入支援は可能か  

② ゴミの戸別収集の検討を求める 

３．稲野、大手前大学跡地の大型マンション群建設に関して 

稲野運動公園敷地から 75ｃｍのところに高さ４４．５ｍのマ

ンションがそびえる。工事現場に国交省の指導要綱にある落

下物対策設備が設置されていないのはなぜか。 

①  稲野公園運動施設への落下物防止対策について 

②  事業者と、公園管理者の安全協議の有無について 

 

 

 

 

 

 
破線内が「注視区域」(概略図・作成伊丹平和委員会)   

 

また市内１７施設の２４年度からの指定管理者の指

定と管理委託料の設定が提案されました。 

党議員団は福祉・教育行政における指定管理は問

題ありとの立場で、議論し、図書館分館、体育施設、

市営住宅の指定管理に反対しました。 

 


